
令和４年度 山武市簡易マザーズホーム児童発達支援評価集計結果について 

児童発達支援評価表にご協力いただきありがとうございました。集計結果をお知らせ致します。 

回収率 ７７％ 

評価項目 はい 
どちらとも

いえない 
いいえ わからない 無回答 

子どもの活動等のスペースが十分に確保されているか 22   1  

職員の配置数や専門性は適切であるか 23     

生活空間は机や本棚の配置など子どもにわかりやすい環境になっているか 20 2  1  

生活空間は清潔で心地よく過ごせる環境になっているか 

また子ども達の活動に合わせた空間となっているか 
22   １  

子どもと保護者のニーズや課題が組み込まれた個別支援計画が作成されているか 22 １    

個別支援計画に沿った支援が行われているか 22   1  

日々の課題遊びが固定化しないよう工夫されているか 23     

支援の内容、利用者負担等について丁寧な説明がなされたか 23     

日頃から子どもの状況を保護者と伝えあい、子どもの健康や発達の状況、課題について共通

理解ができているか 
23     

保護者に対して面談や育児に関する助言等の支援が行われているか 23     

子どもや保護者からの苦情について対応の体制を整備するとともに子どもや保護者に周知・

説明し、苦情があった場合に迅速かつ適切に対応しているか 
19   4  

子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達のための配慮がなされているか 23     

保護者からの相談や申し入れについて対応の体制が整備されているか 23     

保護者からの相談や申し入れの際、迅速かつ適切に対応されているか 23     

定期的に園だより等で活動概要や行事予定等の情報を保護者に対して発信されて

いるか 

22 1    

個人情報の取り扱いに十分注意されているか 22 1    

非常災害の発生に備え定期的に避難訓練、その他必要な訓練が行われているか 20   3  

子どもは通所を楽しみにしているか 20 2  1  

事業所の支援に満足しているか 23     

   各評価項目についてのご回答数を表記しました。ご回答いただき、ありがとうございます. 

 



♬マザーズホーム児童発達支援評価結果から♬ 

 ・コロナ禍でなかなか入ってからイベント事など全て無い為これから楽しみにしています。遠足や夏まつりなどもっとも

っとマザーズの皆さんとの交流が出来る事を願ってます。日頃の様子も見れたらいいな。保護者会でもコロナ禍の中、

入った方がほとんどだったのでどんな事をこれからマザーズでやってほしいか等が分からず意見が出なかったです。保

護者同士のからみがなさ過ぎてなかなか寂しいです。外の公園でもう少し遊べたらいいな。 

・マザーズホームに通う事で子の出来る事が増えてとても感謝しています。今後は就学について等もアドバイスしていた

だけたら嬉しいいです。 

・まだコロナ等の問題があり難しいとは思いますが、一度くらいは授業参観をしたいとは思います。もしくは先生方に普   

段どのように過ごさせて頂いているかビデオや写真で拝見させて頂きたいです。  

・出来る事が増えてきた息子を毎日見ていて本当にマザーズに通所させて頂いて親の私達は幸せだと思っています。子供      

 も利用を楽しみにしていて親もマザーズはホッと出来る場所です。きっと先生方が息子の話をよく聞いてくれるのを息

子はよく理解していて、出来た事、出来なかった事を見ていて息子のためにいつもほめてくれたり𠮟ったりしてくれて

るって息子はきっと理解出来ているのでマザーズが好きなんだと思います。 

・家で大変な時もマザーズホームの先生方の明るい声や笑顔で救われました。子供のためでもあるけど、お母さんのため        

のマザーズホームだなぁとつくづく感じます。本当にありがとうございました。 

 ・マザーズホームへ行くことを楽しみにしてくれています。優しい先生方ばかりなので親としても安心。これからも楽し

く利用が出来ればなと思います。 

・楽しそうに毎週通っています。先生も厳しくも優しい方達で息子に親身になってくれています。4 月からもよろしくお

願いします。 

・マザーズからこども園へのバス等があれば大変助かる。親が仕事をしているとマザーズに通わせたいと思っていても 

かなえられない。週1回が限界です。マザーズで集中してしっかり学んでくるので成長を感じられる。継続して通わせ

たいです。 

・一人ひとりに合った支援を計画して頂いてます。いつも丁寧に園での様子等を教えてもらってます。どの先生もいつも

親身になって話を聞いてくれて助けてもらっています。何か相談などあればいつも先生方に話を聞いてもらっていてあ

りがとうございます。 

令和４年度もマザーズホームにご協力いただきありがとうございました。 


